
陳 情 第 ４ ０ ７ ４ 号

令和７年５月26日受理

（件 名） スポーツ・コンベンションセンターの早期整備について

（陳情の趣旨）

当組合は，日頃の活動を通じて，公衆衛生の向上やホテル旅館業の振興を図り，

本県の観光振興や経済，ひいては県勢の発展に寄与することを目的としています。

県が策定したスポーツ・コンベンションセンターを整備する構想については，非

常に期待しているところです。

そのような中，ＰＦＩの入札が不調と終わり，令和７年度の予算にスポーツ・コ

ンベンションセンターの費用が計上されていないことは残念に思います。

鹿児島には，コンベンショシを開催する施設がないため，そのようなイベントの

誘致に苦慮していますが，同センターが整備されることにより，全国・国際大会や

コンベンションが開催できるようになり，我々，宿泊業の経営安定に資するととも

に，本県の観光振興や経済，ひいては県勢の発展のために，必ず必要な施設である

と考えています。

このことから，次の項目を陳情します。

⒈ スポーツ・コンベンションセンターの早期整備に取り組んでいただきたい。

⒉ イニシャルコストの削減ではなく，波及効果も含めたランニングコストに着眼

し，観客席については，2022年３月の基本構想に基づき整備を進めていただきた

い。


